



## Représentation de la chorale dans la classe de Frédérique et Cécile: vendredi 24 juin

Vendredi 24 juin, les enfants de la classe de Frédérique et Cécile ont chanté des chansons sur le thème des dinosaures, de la préhistoire, des hippopotames et de l'Égypte, à l'occasion de la représentation de la chorale. Ces chansons ont été apprises le jeudi, pendant le temps dédié à la chorale et revues toute l'année.

Beaucoup de familles étaient au rendez-vous pour cet événement :



Un grand bravo aux enfants pour avoir si bien chanté et un grand merci aux familles d'être venues !